



GOBIERNO DE LA
CIUDAD DE MÉXICO



SECRETARÍA DE
SEGURIDAD CIUDADANA

CIUDAD INNOVADORA
Y DE DERECHOS

POLICIACO

Síntesis informativa

AGRÍCOLA ORIENTAL, IZTACALCO

Recibe 23 mil voltios

ALBERTO JIMÉNEZ

Muere al pintar fachada de fábrica; tocó cableado de alta tensión

Guillermo "N" de 32 años perdió la vida al recibir una descarga de 23 mil voltios, cuando pintaba la pared de una empresa, en calles de la colonia Agrícola Oriental, en la Alcaldía Iztacalco.

Su cuerpo quedó completamente calcinado colgando de un barandal de seguridad que se ubicaba en la calle Oriente 233, a unas cuerdas del Autódromo Hermanos Rodríguez.

El accidente provocó que decenas de familias de las colonias vecinas se quedaran sin energía eléctrica por varios minutos, por lo que personal de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) tuvo que intervenir en las maniobras.

Primeros reportes indicaron que el incidente ocurrió poco después de las tres de la tarde, cuando Guillermo pintaba la fachada de una empresa de panadería, a escasos centímetros de varios cables de alta tensión.

Los habitantes de la colonia Agrícola Oriental se alertaron luego de escuchar un fuerte estruendo y llamaron a los números de emergencia para exigir el apoyo de técnicos en urgencias médicas.

Paramédicos del Centro Regulador de Urgencias Médicas (CRUM) llegaron hasta el sitio e intentaron atender a la víctima,

pero solo confirmaron su deceso. Elementos de la Secretaría de Seguridad Ciudadana (SSC) de la Ciudad de México cerraron la calle para evitar otro tipo de incidente.

Alrededor de dos horas después, servicios periciales de la Fiscalía General de Justicia (FGJ) de la Ciudad de México levantaron el cuerpo y lo descendieron de la azotea con apoyo del Heroico Cuerpo de Bomberos.

Su cuerpo quedó completamente calcinado colgando de un barandal de seguridad

EN LA AGRÍCOLA ORIENTAL

...Y pierde el tino hombre eléctrico

“Yo creo que se enganchó con algo y se electrocutó. Oía a quemado, la verdad, sus brazos y su cabeza quedaron colgando”.

Vecino de la Agrícola Oriental

Sufre descarga eléctrica al pintar de blanco fachada de planta industrial

ANDREA AHEDO

CIUDAD DE MÉXICO.- Los vecinos escucharon una pequeña explosión y vieron a un hombre inconsciente recargado en el petril de la azotea de una planta industrial de la Colonia Agrícola Oriental, en Iztacalco.

Era Guillermo, de 32 años, quien junto con sus compañeros había subido hasta el segundo y último piso para pintar la fachada de blanco.

En algún momento su rodillo tocó los cables de alta tensión y su cuerpo recibió una descarga que lo mató.

Los compañeros de Guillermo llamaron a los servicios de emergencia, pues estaba quemado en la cara y el abdomen.

Personal de la CFE revisó el cableado y trabajadores de la Alcaldía llegaron para levantar un reporte de hechos.

Mientras tanto, los vecinos de las unidades habitacionales ubicadas sobre Oriente 237 se acomodaron en los barandales de los pisos altos para ver el cuerpo, que permanecía en la azotea de la planta de la panadería El Globo.

“El supervisor de Servicios Integrales me hace mención de que su compañero se encontraba pintando en un segundo nivel de la empresa Bimbo lugar donde tienen contrato y que minutos antes se electrocutó”, reportaron los policías.

Horas más tarde, un grupo de bomberos llegó para ayudarle a los peritos a llevarse el cuerpo al anfiteatro.

Los vulcanos metieron el cuerpo en una bolsa y la aseguraron a una camilla con sogas para descenso vertical.



■ Concluidos los peritajes, el cuerpo fue trasladado a la morgue.